
                          

特定非営利活動法人                                  

2011 年 

12 月 6 日 

ニュース NO.91 

                    〒930-0312  富山県中新川郡上市町東江上 288 番地 

                 電話 076-473-3313    fax.076-473-2941 

                     e-mail fukushinosato@kami1294.com 

                     http://www.kami1294.com 

介護報酬を引き下げないで!! 

請願署名 小宮山洋子厚労相へ 

社会保障審議会介護給付費分科会において 平成 24/25/26年度の介護報酬体系改訂を審議中

です。討議の過程で 「グループホームにおける要介護1と 2は 軽度であり介護報酬を引き下げ

たい。」という意見が 日本経済団体連合会 (久保田政一委員)、日本医師会(三上裕司委員)等より

主張されています。 

引き下げ=  グループホームの減収となります。 

    日頃 介護に携わる立場で感じるのは、要介護度 1,2の方々は(中でも 認知症の方は) 

     行動範囲が広い人も居られて 目が離せないケースも多多あります。 

    そのため 介護職員の手を より必要とする場合もあると言えます。 

11月 25日 富山県民会館で開催の日本認知症グループホーム協会・富山県支部の意見交換会 

の席上で 当NPOが 至急集めた 50名分の 請願署名を 来富中の 木川田典彌代表理事 

へ森勇理事事務局長より手渡しました。その後 22名の署名が集まり 11月 30日に郵送しました。 

また 意見交換では①グループホームの入居者の歩行器、車いす、電動ベッドに介護保険の利用 

が出来るように②グループホーム入居者の介護費が医療費控除の対象となるよう税法の改訂を要 

望しました。 

 

請願署名を受取られる木川田代表理事(写真中央) 

医学博士。岩手県大船渡市他で二つの医療法人 

三つの社会福祉法人を 経営されています。 

東日本大震災の折、津波被害も受けられ、日頃の避

難訓練の賜物で人的被害だけはゼロでした。 

ただし 自宅に居た職員が 2 名 残念なことに犠牲

になられたとの お話がありました。 

11月30日現在 協会本部には 36,478名の署名が

集まっています。 

 

福祉系 専門学校からの実習受入れを おこないました 

 

実習期間  2011年 11月 14日から 12月 2日まで 延べ 14日間 

実習内容 介護福祉学科 1年生 

中村 隆志実習学生 
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グループホームにおける 入居者への 日常生活援助の実施を中心に実習をおこないました。 

なお 北陸ビジネス福祉専門学校からの実習受入れは 今回が初めて。 

 

また 富山医療福祉専門学校からは 毎年 介護福祉学科等より グループホームへの実習受入

れがおこなわれています。 

近くの グループホーム を お訪ねしています。 

  

グループホーム あおぞら さん         上市町若杉            (本殿正男代表取締役) 

    11月 14日 こちらの入居者 T氏 K子さんと グループホーム管理者・坂井美喜子、共用

型デイサービス管理者・川端和歌枝が 交流訪問しました。 

    T氏は 先方の男性入居者と 笑顔で歓談しました。 

    K子さんは 流れている BGMに合わせて唱歌を唄いました。 

グループホーム 福来老・福田さん       立山町福田                 (石田和子所長) 

    新築移転され 11月 1日に オープン間もないグループホームです。 

     11月 17日 森理事事務局長、坂井管理者が 見学のため訪問しました。 

    女子 14名、男子 4名 定員 18名満室で 穏やかな時間が流れていました。 

共生型グループホーム  しおんの家・愛 さん富山市水橋辻ヶ堂   ( 理事長 山田和子氏) 

    12月 3日 開催の「内見会」に 坂井管理者、森順子主任等で お伺いしました。 

    1999年開業・ 富山県第一号のグループホームでしたが このたび隣接地へ 新築移転し、

知的障害者グループホーム 4室を加え共生型グループホームとして 新しくスタート。 

    富山県産木材を ふんだんに使い、温水パネルヒーターを採用、高気密、高断熱、人にも環

境にも優しい家を目指しています。 

 

富山県産木材が 85%も 使われています。 

 

南に面した 日当たりの良い 居室です。 

 

 

[行事予定] 

第 32回 運営推進会議 

12月 12日 月曜日 18—19時  浄泉寺さんにて。 

第５回 第三者評価受審 

12月 13日 火曜日 9—16時   グループホームにて。㈱北証パトナ 調査員来社します。 

平成 23年度 第４回理事会 

12月 26日 月曜日 17:30—19:30頃  浄泉寺さんにて。 


